

des ateliers et des séminaires qui rassemblent des représentants de communautés historiquement antagonistes pour discuter de questions de développement. Plusieurs rencontres ont eu lieu au Liban. Ces contributions s'ajoutent à des engagements de 55 millions de dollars sur cinq ans pour la Cisjordanie et Gaza et à notre appui renforcé au Programme pour la paix de l'Agence de l'ONU pour les réfugiés, pour ses activités au Liban, en Syrie et en Jordanie.

Conférence économique régionale de Casablanca

Les progrès du processus de paix changent le tableau commercial du Moyen-Orient. Nos entreprises se doivent d'être à l'affût de ces changements. De plus en plus, pour faire des affaires dans cette région, il faudra pouvoir s'associer à des entreprises locales qui connaissent les marchés et peuvent suivre l'évolution rapide des économies locales.

J'aurai l'occasion de participer à la fin de la semaine prochaine à Casablanca à la première conférence consacrée à l'économie du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord. Cette Conférence au sommet, dont l'hôte sera le roi Hassan du Maroc, a pour objectif de consolider le processus de paix au Moyen-Orient par le renforcement de la coopération économique et du développement. J'ai demandé aux chefs d'entreprises canadiens qui m'accompagneront de participer aux divers ateliers techniques sur l'avenir économique de la région et de me faire rapport sur le potentiel que représente cette région pour les entreprises canadiennes. Leur rapport nous permettra de mieux cibler nos interventions commerciales et de mieux conseiller les entreprises sur les secteurs les plus prometteurs.

Relations avec la Syrie

La communauté canadienne d'origine syrienne, forte de plusieurs milliers de membres et fière de son pays d'adoption, est aussi un facteur déterminant pour le futur prometteur de nos relations avec la Syrie.

En juin, j'ai accédé avec plaisir à la demande des autorités syriennes de procéder à la nomination de M. Fares Attar, comme consul général honoraire de la Syrie à Montréal. Cette nomination aura l'effet, j'en suis sûr, de faciliter les déplacements des Canadiens désireux de se rendre en Syrie pour des motifs personnels, familiaux ou touristiques, officiels ou commerciaux. Les visites de missions canadiennes ont mis en lumière des perspectives commerciales encourageantes avec la Syrie. Ces contacts permettent le développement de relations plus étroites entre le Canada et ses partenaires au Moyen-Orient.

Au cours des dernières années, nos relations avec la Syrie ont connu des développements prometteurs. Ainsi, dans le contexte du